

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en el Diario digital Bidasoaldia.com, el jueves día 12 de Julio de 2012.

Bildu Irun asegura que “poner sobre la mesa el debate de la pasarela responde más a intereses del grupo socialista que a las necesidades de los irundarras”

El grupo municipal cree que vivimos en un momento en el que progreso significa apostar por una calidad de vida real, "y no por una superficie de cemento"

El grupo municipal Bildu también ha querido pronunciarse entorno a la petición pública del alcalde para que el dinero destinado a la pasarela del Monpás pudiera invertirse en el proyecto para la pasarela del Bidasoa. El grupo abertzale asegura que “decir que la pasarela es una prioridad para Irun es insólito y, a la vez, imposible”. “Insólito, por el orden de prioridades que el alcalde piensa que tenemos los iruneses en una situación de crisis, con empresas en huelga y recortando servicios. Es imposible, porque el marco institucional no puede cambiar las partidas de los proyectos”. asegura el grupo abertzale, que al igual que el PNV manifiesta que “poner sobre la mesa el debate de la pasarela responde más a intereses del grupo socialista que a las necesidades del conjunto de los irundarras”. “Bildu cree en las necesidades de Irun, de su ciudadanía, desde luego; pero como hemos repetido en varias ocasiones, creemos que vivimos en un momento en el que el progreso significa mantener los derechos adquiridos y apostar por una calidad de vida real, y no por una superficie de cemento”. Es por esto que el grupo municipal invita al alcalde “a que piense menos en sus intereses particulares y más en los iruneses, en quienes se manifiestan, en todas aquellas personas y familias a quienes les cuesta llegar a fin de mes o, incluso, están siendo desalojadas, para que todas ellas puedan tener una jubilación”.